



LES  
SOCIÉTÉS SAVANTES DE LYON  
*à l'Exposition universelle de 1900*

---

**C'**EST grâce à l'initiative et à la générosité de la Chambre de commerce, que les Sociétés savantes de Lyon ont pu prendre part, sans qu'aucune charge leur incombe, à l'Exposition universelle de 1900. Un comité, présidé par M. Cambefort, que l'on retrouve toujours aussi dévoué à tous les intérêts lyonnais, a sollicité les adhésions et, avec un zèle des plus louables, s'est entremis auprès des mandataires des différentes Sociétés et de l'Administration de l'Exposition, pour faciliter les admissions et les envois.

La Chambre de commerce a publié, outre ses remarquables volumes sur l'économie sociale et la colonisation, un très intéressant recueil de notices concernant les Sociétés savantes qui ont répondu à son appel. Elles sont au nombre